
議会だより

Vol.97
2008.１.22

しらたかしらたかしらたか

議
会
だ
よ
り
し
ら
た
か  

第
９
７
号  

平
成
20
年
１
月
22
日
発
行
　
　
　
　
　
　
編
集
　
議
会
広
報
特
別
委
員
会
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
〒9

9
2ー
0
8
9
2

　
山
形
県
西
置
賜
郡
白
鷹
町
大
字
荒
砥
甲
８
３
３
番
地

電
話 0

2
3
8
-
8
5
-
6
1
3
5

　fa
x
 0
2
3
8
-
8
5
-
2
1
2
8

　
※
フ
ァ
ッ
ク
ス
送
付
の
と
き
は
、議
会
事
務
局
と
明
記
し
て
く
だ
さ
い
。 E

-
m
a
il  g
ik
a
ijim
u
@
so
.to
w
n
.sh
ira
ta
k
a
.y
a
m
a
g
a
ta
.jp

　H
P
  h
ttp
:/
/
w
w
w
.to
w
n
.sh
ira
ta
k
a
.y
a
m
a
g
a
ta
.jp
/
g
ik
a
i/ 12 議会だよりしらたか  第97号

12月定例議会

「じょうずにできたよ」　ひがしね保育園発表会

増える個室利用の希望者

船山　　仁
発行責任者・議長

青木　彰榮
委員長

関　千鶴子
副委員長・編集長

佐藤　誠七
委　員

守谷　丹吾
委　員

菅原　隆男
委　員

印刷・㈲梅津印刷

広報委員

議会だよりしらたかは再生紙を使い、議員の自主編集で発行しています。 100
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ート

町長答弁

どうなった

あの質問のゆくえ

　定例議会で質問された課題が、
その後どのように町政に反映さ
れたかを検証します。

次の定例議会は　　　　  です３月３月３月

議会の様子を見てください
傍聴手続きは簡単、議会事務局（８５ー６１３５）へお問い合わせください。

議会の様子を見てください
議会中継

お手持ちのパソコンでご覧いただけます
録画でもご覧いただけるようになりました
お手持ちのパソコンでご覧いただけます
録画でもご覧いただけるようになりました

HP　http://www.town.shirataka.yamagata.jp/gikai/HP　http://www.town.shirataka.yamagata.jp/gikai/

議会中継もご覧ください議会中継もご覧ください
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・12月定例議会概要

・町への質問・提言（３議員が一般質問）

・委員会レポート

・追跡レポート（あの一般質問のゆくえ）
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● 戸建ての子育て支援住宅を建設 p
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新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。

「
格
差
社
会
、
原
油
の
高
騰
、

ね
じ
れ
国
会
、
米
価
の
下
落
」

な
ど
先
行
き
不
安
感
を
ぬ
ぐ
い

き
れ
な
い
ま
ま
、
雪
国
ら
し
か

ら
ぬ
穏
や
か
な
中
で
の
年
明
け

と
な
り
ま
し
た
。

　
昨
年
を
ふ
り
返
れ
ば
、
凶
悪

な
事
件
の
多
発
や
、
大
手
や
老

舗
で
相
次
い
だ
様
々
な
食
品
偽

装
、
政
治
資
金
や
年
金
問
題
な

ど
政
官
の
モ
ラ
ル
の
低
下
が
著

し
く
、
社
会
へ
の
信
頼
を
揺
る

が
す
出
来
事
も
多
い
年
で
し
た
。

　
そ
ん
な
中
で
、
日
本
社
会
の

姿
が
凝
縮
さ
れ
た
世
相
を
表
す

昨
年
の
漢
字
に
「
偽
」
が
選
ば

れ
ま
し
た
。
新
年
に
あ
た
り
気

持
ち
を
切
り
替
え
、「
偽
」
を
払

い
飛
ば
し
、
今
年
の
漢
字
こ
そ

は
と
、
期
待
し
た
い
も
の
で
す
。

　
そ
ん
な
思
い
を
込
め
な
が
ら
、

新
た
に
編
集
ス
タ
ッ
フ
に
参
加

さ
せ
て
い
た
だ
く
こ
と
と
な
り

ま
し
た
。

　
議
会
報
の
使
命
、
分
か
り
や

す
さ
と
真
実
・
公
正
・
公
平
な

姿
勢
に
徹
し
て
ま
い
り
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　
　
（
青
木
）

病室の個室利用について

　個室の差額を徴収しない基準の中に、「終末

期の患者で意識がなく、医師が判断した時」と

いう項目を加えてはどうですか。

病院で十分に検討していく

　終末期の患者さんに関して、症状などを考慮

しながら、家族とも十分な話し合いを持って対

応をしているところです。

　基準に項目を加えることに関しては、病院内

で十分に検討します。

免除項目を追加

　平成15年12月、町立病院の内規である『差

額ベット使用基準』に「終末期の患者で主治医

が必要と認めた時（ただし、死亡日を含めて３

日間の免除とする。）」という項目を追加しま

した。

平成15年９月定例議会

平成19年
4月22日執行
平成19年
4月22日執行 町議選の争訟について町議選の争訟について平成19年
4月22日執行 町議選の争訟について

そう　しょう


